

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Srta. Flora Hasbún

Concurso de Pintura Joven

La Srta. Flora Hasbún afirma que es de gran importancia, dentro del movimiento cultural nacional, la realización este año del III Concurso de Pintura Joven Salvadoreña, patrocinado por TASASA.

Grupo de Rehabilitación Atlacatl

Buenos resultados está dando el Grupo de Rehabilitación Atlacatl, para lograr que los lisiados de guerra se reincorporen a la vida normal y se desempeñen en la fabricación de placas decorativas y conmemorativas. (Información en Pág. 21).

No procede demanda de Centeno

Improcedente, declaró la Sala de lo Constitucional, de la Corte Suprema de Justicia, la demanda interpuesta por el sindicalista Humberto Centeno. (Información en Pág. 38).

Cruz Roja intensifica servicios

Ante el incremento de los accidentes y otros siniestros, así como por la proximidad de Semana Santa, la Cruz Roja Salvadoreña está intensificando su labor de servicio humanitario en todo el país, afirma el Sr. Ernesto Ferreiro Rusconi.

Mañana termina propaganda electoral

Mañana 16 del corriente a las 24 horas, finaliza la propaganda proselitista por todos los medios de comunicación. (Información en Pág. 3).

Con candidatos en todo el país

Los partidos PDC, ARENA y PCN, participan con candidatos a diputados y concejos municipales en todo el territorio nacional. Los demás partidos contendientes, lo hacen en algunos de los 14 departamentos de la República y hasta en un 40 por ciento de los 262 municipios. (Información en Pág. 3).

Seminario para empresarios de buses

El Sr. Enrique Nuila López, analiza los más urgentes problemas de los empresarios de autobuses, durante el seminario de capacitación gerencial, organizado por el FIGAPE, la Dirección General de Transporte Terrestre, y AEAS.

Señalización vial especial

Señalización especial, para las próximas vacaciones de Semana Santa, distribuirá la empresa Simán S.A., para prevenir accidentes. Así lo dio a conocer ayer el señor Gabriel Simán. (Información en Pág. 43).

Reforestarán a nivel nacional

El Plan Nacional Permanente de Conservación de los Recursos Naturales, inicia hoy, con diversas asociaciones interinstitucionales y la participación masiva de los escolares y ciudadanos. (Información en Pág. 3).



Sr. Ernesto Ferreiro



Sr. Enrique Nuila López

Editoriales

Agitación subversiva en las calles

Los acontecimientos ocurridos en los últimos días tienen en constante inquietud a la población capitalina. Estamos regresando a las condiciones de inseguridad que prevalecieron en el país a principios de mil novecientos ochenta. Nuevamente la agitación subversiva se ha apoderado de las calles y plazas públicas de la ciudad, alterando la vida normal de los habitantes. Es lamentable por otra parte, que las acciones de quienes participan en estos actos de violencia, no tengan carácter pacífico. (Editorial en página 7).

Un día en nuestra historia

Un paseo que debe ser mejorado

(Martes 15 de marzo de 1938). Ahora que se habla tanto de realizar mejoras en la ciudad capital y en el ornato de los paseos públicos, numerosas personas han solicitado que sea embellecido el Paseo Independencia. Es el lugar de entrada para los viajeros que proceden del exterior del país, así como los centenares de personas que llegan de Oriente por las rutas del ferrocarril. Y lo menos que puede hacerse es iluminar totalmente esta Avenida o Paseo, ya que en la actualidad deja mucho que desear, en cuanto a apariencia y aseo.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-34
Cartas a María / 11

Horóscopo / 41
La Cámara / 46
Platillos / 46
Deportes / 47-49
Cómicos / 50-52

Tips de César Temes / 53
Clasificados / 54-64
Cines / 65-71
Indicador / 70

CCE distribuye en todo el país el material electoral

El Consejo Central de Elecciones, CCE, está distribuyendo en los 14 departamentos del país, el material electoral a utilizarse el próximo domingo 20, conocido como "Paquete Electoral".

Así lo dio a conocer ayer el Ing. German Flamenco, miembro suplente de la Presidencia del CCE.

A todas las juntas electorales departamentales, dijo, se les está enviando el material o utilería que se empleará el próximo domingo en las aproximadamente siete mil juntas re-

ceptoras de votos a nivel nacional, y todo se hace con la debida protección de la Fuerza Armada.

Cada pieza del "Paquete Electoral", añadió, cuenta con el respectivo listado electoral, tinta indeleble, lámpara para verificar dicha tinta, plumones para que el elector marque la papeleta, formularios para el acta de apertura y cierre de la votación, lapiceros, papel para anotaciones, sellos para marcar los listados electorales, etc., y las 300 papeletas para votación de

—Pasa a la página 40—

€160 por quintal rama de algodón piden productores

Un mínimo de financiamiento de ciento sesenta colones por quintal rama de algodón, necesitan los productores de San Miguel para poder sembrar este año, afirman.

Prácticamente, dijeron, esa cifra se les convierte en ciento veinticuatro colones, en vista de que los treinta y seis restantes les servirían para asimilar las pérdidas sufridas por la sequía del año pasado.

De no ser así, indicaron, la meta de cuarenta mil manzanas que se dijo en un principio serían sembradas en

1988, no se cumplirá de ninguna manera, con lo cual lo afirmado por el viceministro de Agricultura el sábado 12 de marzo, se vendría al traste.

El problema grave y que los tiene al borde del desastre económico, señalan, es precisamente el deficiente financiamiento ofrecido hasta ahora por el Banco Central de Reserva, el cual no compensa el sacrificio y esfuerzo que están dispuestos a hacer, no obstante la situación adversa por la que atraviesan.

—Pasa a la página 39—

Respeto Estado de Derecho meta Federación Abogados

Luchar porque se respete el Estado de Derecho en el país, se propone la Federación de Asociaciones de Abogados que aglutina en su seno a siete Asociaciones y más de quinientos miembros.

Voceros de esta entidad explicaron que El Salvador es el único país del área que por ahora no cuenta con un Colegio de Abogados, el cual ya viene siendo imperativo ante numerosos casos de tipo profesional y de interés nacional en que este gremio debe dejar escuchar su voz experta ante problemas que se plantean, dada la difícil

situación por la que atraviesa nuestro país.

Dijeron que la falta de un ente colegiado, viene a ser sustituida por la Federación que aglutina a las siete Asociaciones de toda la República, que comprendiendo la necesidad de que surja un Colegio, estudian la forma para que ésta se convierta en portavoz autorizada de todo un gremio profesional.

Lo principal y más importante por el momento, dijeron, es luchar tesoneramente para que se respete el Estado

—Pasa a la página 33—



DERECHOS HUMANOS. El Lic. Matías Romero, miembro de la Comisión de Derechos Humanos de El Salvador, entrega el correspondiente diploma de participación en el Seminario so-

bre "Derechos Humanos y Libertades Fundamentales", a un efectivo del Destacamento Militar No. 5, con sede en Cojutepeque. En el evento participaron 150 efectivos militares.